

La petite fille au manteau rouge

Il était une fois une petite fille qui habitait dans un village. Sa mère l'adorait, et sa tante encore plus. Elle lui fabriqua un petit manteau rouge qui lui allait si bien que partout on l'appelait « la petite fille au manteau rouge.»

Un jour, sa mère lui dit :

« Ta tante vient de m'appeler, elle est très malade. Apporte-lui des crêpes et du beurre.

- D'accord ! » fit très poliment la petite fille au manteau rouge. Puis, elle partit voir sa tante.

La fillette traversa la ville, elle rencontra un voleur qui lui dit :

« Où vas-tu de ce pas ?

- Chez ma tante. Elle habitait derrière le village.

- Je te propose quelque chose. Tu prends ce chemin et moi je prends celui-là, on verra qui arrivera le premier ! » La petite fille au manteau rouge n'avait pas très envie, mais elle dit quand même oui.

Le voleur partit en courant. Pendant ce temps, la fillette ramassa des noix, des noisettes... Elle fit aussi un gros bouquet. Le voleur était déjà devant la maison, il prit une petite voix et dit :

« Ma tante, c'est votre nièce, je vous amène des cadeaux.

– Tourne la clé et la porte s'ouvrira ! » Le voleur ouvrit la porte et tua la jeune femme.

Il sauta dans ses habits. La fillette était là, elle dit :
« Ma tante, c'est votre nièce, je vous amène des cadeaux.
- Tourne la clé et la porte s'ouvrira », dit le voleur.

Elle ouvrit la porte, posa le cadeau et alla se coucher avec sa tante. Elle dit :
« Ma tante, que vous êtes vieille !
– C'est tout normal ma nièce.
– Ma tante, que vous avez grossi.
– J'ai beaucoup mangé ma nièce.
- Ma tante, pourquoi avez-vous un fusil ?
– C'est pour te tuer ma nièce, dit le voleur. Et il tua la petite fille au manteau rouge.

Moralité

Il faut savoir dire non (gentiment) même à ses amis. Cela évite d'être contrarié, et ça évite de se disputer. On n'est pas obligé de dire oui à tout.

Islana